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Jahresbericht des Präsidenten 2015 

Im vergangenen Jahr hat der Quartierverein folgende Veranstaltungen durchgeführt: 
• Ende Januar an einem Sonntagnachmittag das Jassturnier für erfahrene und weniger ge-

übte Jasser, kompetent geleitet von Frau Huyen Phan Sturm. Es fand wiederum grossen 
Anklang und die Teilnehmer wünschten eine Wiederholung im 2016. 

• Im 2, Teil der Generalversammlung orientierte Gemeinderat Sascha Ullmann über Sicher-
heitsaspekte im Quartier und die Massnahmen der Gemeinde. 

• Im April berichteten Elisabeth Laine und Helena Lüthi vom Ornithologischen Verein Zollikon 
mit Bildern über die Gartenvögel in unserer Umgebung, eine Veranstaltung die auf grosses 
Interesse stiess. 

• Im Juli das Platzkonzert vor dem Quartiertreff mit dem Akkordeonorchester Zollkon und an-
schliessendem Umtrunk 

• Im Oktober orientierte Markus Amrein von der Forchbahn über die geplanten Bahnschran-
ken, dann nahmen Gemeinderat Martin Hirs von der Gemeinde und Thomas Weber vom 
Quartierverein dazu Stellung 

Der Vorstand befasste sich mit folgenden Projekten, zum Teil Pendenzen aus den Vorjahren: 
Der Vorstoss des Quartiervereins für eine Waldhütte für Veranstaltungen von Vereinen und priva-
ten Anlässen in der alten Forsthütte. Infolge baurechtlicher Probleme der Holzkorporation mit dem 
neuen Werkhof sind Unsicherheiten aufgetaucht. 

• Der Zustand der Unterführungen unter der Forchstrasse ist unbefriedigend. Es fand eine 
Begehung mit dem Gemeinderat statt. Gemäss dem Gesetz über die Behindertengerech-
tigkeit sind Anpassungen erforderlich. Abklärungen sind im Gang. 

• Das Bundesamt für Verkehr verlangt von der Forchbahn basierend auf dem Eisenbahnge-
setz die Sicherung der Bahnübergänge mit Schranken. Durch die Schranken würde die 
Leistungsfähigkeit der Knoten reduziert und es würden grössere Staus entstehen, wodurch 
auch die Buslinien und die Spitalzufahrt betroffen wären. Der Quartierverein hat Einsprache 
erhoben und die Wiedereinführung des Trambetriebes durch den Zollikerberg gefordert. 
Auch die Gemeinde und diverse Anwohner haben Einsprache erhoben. 

• Wie Messungen ergaben, wird das Sonntagsfahrverbot auf der Sennhofstrasse leider häu-
fig missachtet. Der Quartierverein verlangt vermehrte polizeiliche Kontrollen. 

• Das Busangebot in das Quartier Sennhof ist sehr bescheiden und die Frequenzen tief. Der 
Quartierverein zusammen mit Anwohnern sucht Verbesserungen 

Allgemeines 
• Es fanden 5 Vorstandsitzungen statt, einmal mit anschliessendem Vorstandsessen. Ich dan-

ke allen Vorstandsmitgliedern für die aktive Mitarbeit und die gute Zusammenarbeit. 
• Der Verein zählte Ende Jahr 241 Mitglieder. Im vergangenen Jahr erfolgten 6 Austritte infol-

ge Wegzug oder Todesfall sowie 11 Neueintritte. 
• Ich danke allen Mitgliedern für die Unterstützung. Anliegen von Mitgliedern sind willkommen. 

Der Vorstand wird sich weiterhin aktiv engagieren für die Anliegen und die Lebensqualität im 
Zollikerberg. 

Fritz Wolf im Februar 2016 
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